

Alles wird enden ~Die Vergangenheit

Story die die Alternativ Enden aufbaut

Von LacusClyne

Kapitel 4: Liebes Tagebuch.... (Tag 4)

Ich muss mich bei dir entschuldigen liebes Tagebuch und auch bei Kyle ich hab nun über ein Jahr kein Tagebuch mehr geführt und heute bekomme ich nicht mehr alles zusammen was damals so wirklich alles passierte.

Ein weiterer Zag meines Lebens: ich litt zu der zeit an einer vaginalen Krankheit, ich hatte Scheidenflüssigkeit Mangel, dadurch tat mir immer alles weh und die haut riss auch gerne und leicht anfällig auf Reizungen und leichte Entzündungen. Es war nicht schön, das wünsche ich keinem von euch.

Später am tage ging ich wieder aus an deck um mir das Meer anzuschauen. Mir ging's nicht sehr gut in dem Moment als Ludwig dann dazu kam und ich voll unterleib schmerzen bekam und zusammen sackte. Ludwig trug mich ins Lazarett und holte Herrn Hagen.

Mir drückte der schmerz schon auf die Lunge als Hagen dann kam und Ludwig bad draußen zu bleiben. Jede Berührung war schmerzhaft, als er wusste wo der schmerz her kam. Er spritze mir ein Beruhigungsmittel, da ich schon fast geschrieen habe. Er gab mir ne salbe damit es mir bald wieder besser geht und ich blieb erstmal liegen um mich auszuruhen. Kaum war Hagen weg kam Ludwig etwas später an.

Ludwig Hagen: Geht es ihnen jetzt besser?

Kyoko: ja...

Ludwig Hagen: Wenn ich etwas für dich tun kann, sag es nur

Kyoko: ich komm drauf zurück...

Ludwig Hagen: Was ist?

Kyoko: Ich danke dir das du mich her getragen hast...

Ludwig Hagen: Gern geschehen, ich helfe doch gerne schönen Mädchen

Kyoko: danke...

Ich ging langsam zurück in mein Zimmer und irgendwann schlief ich wieder ein. Kyle kam leise ins Zimmer ich wurde wach nur er versteckte sich vor mir. Warum bloß? Ich bin kurz raus, duschen gegangen. Als ich wiederkam war er wieder weg und kam etwas später wieder und klopfte an. Ich bat ihn herein und sitzte nur mit meinem Handtuch bekleidet auf dem bett. Er wollte wissen ob es mit besser geht, wie süß oder? Ich wollte mit die salbe dann auftragen, und er wollte helfen, er wusste nicht

mal was ich hatte. Hagen wollte das machen nur wurde dann gerufen und gab Kyle die creme und er lief knall rot an als er wusste was er machen sollte. Naja, er tat dann das was er tun wollte. Dabei war mir das etwas peinlich und er kannte das nicht. Es war aber sehr erregend in diesem Moment. Kyle macht so was zum ersten Mal, da er noch fragte ob er weiter machen soll, als ich ziemlich feucht wurde und leicht stöhnte. Bis er dann aus dem Zimmer rannte, war ihm die frage peinlich? Oder einfach nur so?

Ich legte mich wieder hin zum schlafen.